
機械工学科OG　永野彩華さん
●平成23年３月卒業

❶就職先：エムシステム技研 (大阪 )
❷仕事内容：生産管理をしています。日々の受注から生産工程を管理、指示して
います。
❸仕事を始めて感じたこと：何事も思い通りにはいかないということです。しかしそ
こで諦めてしまっては何も始まりません。そのとき、その場所で、自分に出来る最善を
尽くすことが大切だと考え、毎日努力しています。
❹中学生に伝えたいこと：後悔することのないよう、日々の勉強、部活動を頑張ること！高専 5年間で学ん
だ様々なことが、就職先で役に立つんだな、と実感しています。専門である機械工学の知識だけでなく、
一般教養も大事です。未来の自分のために頑張って下さい。部活動も一生懸命に。とにかく楽しかったで
す！！優しい先輩や面白い後輩、厳しいコーチのおかげで、5年間続けられました。5年間という期間があっ
てこその厳しさ、楽しさ、というべきでしょうか。
●高専での思い出、印象に残っていること：高専よさこい！部活以外に 5年間続けたイベント。3年からは
インストラクターとして指導する立場も経験でき、交友関係を増やせたり楽しいだけでなく、つまづいた
り悩んだり、自分も大きく成長できた大事な思い出です！

環境都市デザイン工学科OG　大井理世さん
●平成25年３月卒業

❶就職先：シンヨー株式会社
❷仕事内容：私が所属するリニューアル事業では、依頼を受けたビルやマンショ
ンの壊れた箇所、古くなった箇所を調査し、綺麗に補修してからお客様に渡して
います。その中で私は、CADソフト（製図用ソフト）を用いて図面をトレースし、
足場図面や下地補修図を作成しています。また、先輩に同行して現場調査も行っていま
す。現場調査では、依頼を受けた物件を調査しに行き、先輩が実際工事をする箇所を測定します。そこで
集めたデータの一覧を Excel にまとめて担当者に渡すところまでが私の仕事です。その後は、担当者が見
積りを作成しお客様に提出します。
❸仕事を始めて感じたこと：現場調査に行った際に、共通して言われた事が 2つあります。
　まず始めに、マンションの管理人さんや住民さんに会ったときは、必ず自分から挨拶をするということ。
学生の頃から、挨拶はコミュニケーションの基本と言われていますが、外部の人と接するとき本当にその
通りだなぁ、と改めて感じました。
　次に、分からない事があったらすぐに聞いて欲しいと言う事です。仕事は一人で出来るものではありませ
ん。仕事をやっていて分からないことは絶対に出てきます。そんなとき、その場で質問するように心がけ、
一つ一つ丁寧に教えて頂いています。学生の頃に学んだ知識や経験は、様々な形で仕事に活かすことが出
来ています。
❹中学生にメッセージ：高知高専に入学して良かったと思うことは、先生方が勉強や就活をサポートしてく
れること、寮生活において様々な経験が出来たことです。寮生活において、先輩や後輩と会話することに
より、コミュニケーション力も自然と身に付くと思います。
　また勉強面では、建設について学んでいるうちに、土木・建築のことが好きになっていきました。そして、
将来は建設に関する仕事に就きたいという自分の目標を見つけ、今の会社に就職しました。目標を決める
ことは簡単じゃないけど、将来、自分が困らないように目標を持つことが大切だと思います。
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気になる就職先や、就職後の先輩たちの声を聞いてみました！

物質工学科OG　鉢岡愛子さん
●平成24年３月専攻科修了

❶就職先：株式会社エイアンドティー
❷仕事内容：血液から自分が何の病気にかかっているかを調べるための検査薬を
製造しています。
❸仕事を始めて感じたこと：社会の規則や会社の一員としての責任を非常に感じまし
た。特に最初は、責任という重みから、仕事に対して不安ばかりでした。しかし、失敗をし
ながらも経験を重ねていく中で不安が少しずつ自信へと変わっていくことで、自分自身強くなれたと思いま
す。また、人との関わりが仕事をする上で非常に大切であると感じました。学生の頃は、机の上での勉強が
ほとんどですが、社会人では、人と関わり合いながら仕事をすることで仕事のやり方、考え方、知識を身に
つけていきます。ですから、就職をしても毎日が勉強です。
❹中学生に伝えたいこと：将来のことを考えた時、明確に自分の夢を言える人は少ないと思います。私もそ
の一人でした。しかし、高知高専で学ぶ中で先生との出会いから医療に関心を持つようになり、現在、エイ
アンドティーで医療に携わる仕事をしています。ですから、今、明確な夢が無くても学生時代の出会いや経
験が、きっと将来に繋がるきっかけになります。勉強ももちろん大切ですが、人との出会いを大切にし、学
生にしかできない経験をたくさんして下さい。学んだ知識や経験は自分にとっての糧となり、自分自身を大
きく成長させてくれます。
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電気情報工学科OG　下元玲依さん
●平成25年３月卒業

❶就職先：株式会社資生堂
❷仕事内容：アイシャドーやファンデーションなどを作っています。頭を使うと
いうよりはどちらかというと力仕事かもしれないです
❸仕事を始めて感じたこと：社会人１年目ですが、仕事はすごく楽しいです！自分の
作った製品が商品としてお店に並べられているのを見に行った時、何度も手に取ってに
やけたのを覚えています。
❹中学生にメッセージ：電気科を卒業していますが、今関わっているのは化学や機械がほとんどの毎日です。
ただ、全く電気に関していない仕事をしているわけでもなく、これからどんどん電気にふれていく機会も
増えていくと思います。専攻がどこだからその道しかないというのではなく、人よりその分野が少し詳し
いというくらいの意識で視野を広げていろんなことに挑戦していったらいいんじゃないかと思います！
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